Da rauchten und qualmten die Füller und Stifte...

Die Grundschule Reit im Winkl fährt ins Theater nach Rosenheim: "Urmel aus dem Eis" steht auf dem Programm!

Die 3. Klasse wurde im Vorfeld mit der Aufgabe betreut, einen Brief an die Sparkasse zu schreiben um für die Übernahme der Buskosten zu bitten. Voller Eifer machten sich die Schüler an die Arbeit.

Sie schrieben in ihren Briefen vom Urmel, das in einem Eisberg auf die Insel Titiwu angeschwemmt wird. Professor Habakuk Tibatong und seine sprechenden Tiere nehmen es bei sich auf. Doch das neugierige Urmel sorgt für ganz schön Wirbel.

Heraus kamen viele schön gestaltete Briefe, die die Kinder schließlich Herrn Speicher in der Sparkasse überreichten.

Die Grundschule Reit im Winkl bedankt sich für die Unterstützung der Sparkasse bei unserem Theaterausflug.

